

## *Du fond du puits*

Un petit village, une maison de campagne bien entretenue, un jardin cultivé avec soin, des prés bien verts, des animaux qui vivent en bonne harmonie, un fermier heureux... jusqu'au jour où son âne est tombé dans le puits.

L'animal criait...

Le fermier tourmenté se demandait que faire pour lui venir en aide.

Les heures passaient, l'animal gémissait toujours mais le fermier s'était habitué à ses plaintes et commençait à perdre patience et à s'énerver: cette situation ne pouvait plus durer, il fallait que cela cesse.

Finalement il a décidé:

- 1) que l'animal était vieux,
- 2) que le puits devait disparaître de toute façon,
- 3) que ce n'était pas rentable pour lui de récupérer l'âne.

Alors il a invité tous ses voisins à venir et à prendre une pelle pour commencer à enterrer le puits.

Au début, l'âne a eu peur; il a eu mal et il s'est mis à crier sa détresse. Puis, à la stupéfaction de chacun, il s'est tu.

Les amis du fermier ont donc continué leur mission en silence jusqu'au moment où l'âne est sorti du puits vivant et s'est mis à faire quelques pas en pensant déjà que le lendemain, ou le surlendemain, il allait retrouver toutes ses forces pour trotter comment avant dans les prés verts.

La situation n'était pas banale et pourtant ils étaient persuadés qu'ils avaient tout fait pour enterrer le puits et l'âne.

Mystère...

Chaque fois que les hommes lançaient de la terre, l'âne, certainement par instinct de conservation, et grâce à son intelligence, secouait la terre qui tombait sur son dos et montait dessus.

Ainsi, chaque petite pelletée de terre qui tombait lui permettait de monter plus haut, toujours plus haut.

Savoir rebondir...  
et garder l'espérance...